
 

 

   

                             

 

 

 
                                                                                                 

 
 
 

 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 28 mai 2013. 

 

 

Présents :  

Ambros D, Defoin B, Cormanski B, Corpel O, Dominguez L, Constant N, Doulet JP, Dufresne R, 

Fritsch JP Gentils J, Girardot L, Hurtaud A, Loiselet A, Loriot M, Roua P, Roualet B, Ruinard H, 

Schlatter JJ, Schvartz E, Servel R, Topor P et Willemin B. 

 

Représentés (pouvoirs) :  

Cornibert M, Menguy P, Mignot F, Périn MA, Paolucci D, Van Melckebeke G. 

 

Excusés :  

Hilly JP, Stricker M, Noblet H., Vignon G. 

 

 

ORDRE DU JOUR :  
Début de réunion 20H30 

 

Explication de l’adéquation des terrains de stage qui a amené à réduire le nombre d’USER pour le semestre 

en cours. Demande de l’ARS d’essaimer des internes en stage sur toute la Champagne-Ardennes. Ce 

semestre a vu la conjonction d'une promotion moins nombreuse, de plusieurs demandes de stages hors 

région, de plusieurs mises en disponibilité ou stages non validants (dans toutes les disciplines d'ailleurs) 

 

JP Fritsch signale des stages de niveau 1 où l’interne a peu de liberté voir siège comme un externe sans 

aucune autonomie alors que le stage « chez le prat » doit amener à l’autonomie et permettre au final de 

remplacer. Il signale à l'inverse des stages SASPAS où l'activité est au delà du recommandé, et avec absence 

de rétro-action, confinant au « remplacement déguisé ». Les évaluations de stage commencent à être 

analysées par le coordinateur du DMG mais il faudra plusieurs évaluations d’un même terrain de stage pour 

avoir une idée précise car l’évaluation est parfois très variable d’un interne à l’autre. Il est rappelé aux 

maitres de stage qu’il faut signaler rapidement les problèmes avec nos internes : présence, comportement … 

sans attendre la fin du stage voir après la validation. 

 

Charte du PA-MSU qui avait été discutée lors de l’AG précédente que les maitres de stage pourraient signer 

comme un engagement de qualité pour la pratique de maitre de stage. 

 

Candidature MCA. Nous somme en attente d’une éventuelle nomination de MCA. L’équipe du DMG 

comporte 4 MCA ( Fritsch, Roualet, Roua et Defoin par ordre de nomination) et 2 chefs de clinique ( A. 

Hurtaud et M. Loriot). Une nouvelle candidature doit être proposée avec de l’avance pour préparer son 

dossier et s’engager dans une activité pédagogique qui permettra d’étoffer le dossier. Un délai de 3 à 5 ans 

paraît souhaitable. 

 

Recrutement de MSU. Même si ce semestre est marqué par 10 USER non pourvues, la montée en charge 

progressive des promotions d’interne et le départ en retraite de certains MSU nécessitent que nous 

poursuivions ce recrutement avec des formations pour pouvoir continuer à proposer à nos internes des 
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USER de qualité.. Il est également proposé de recruter des nouveaux MSU auprès des jeunes installés qui 

ont bénéficié du stage prat. 

 

A Hurtaud évoque le devenir des chefs de clinique dont le cursus après 4 ans de fonction maximum est 

encore incertain. Idéalement les chefs de clinique pourront postuler au titre de MCU (Maitre de Conférence 

des Universités) avec un ½ temps universitaire mais les exigences du CNU sont très élevées notamment en 

termes de publications 

Journée des PA-MSU du 7 septembre 2013. Proposer un atelier pour les tuteurs et un pour les PA-MSU sur 

le stage « prat » et réfléchir pour inviter les MG qui accueillent des externes et que nous ne connaissons pas, 

voire les très jeunes (ou futurs) installés. 

Organisation d’une formation DPC dans les Ardennes (L. Dominguez) et sur Reims (J. Gentils) « Améliorer 

ma pratique de MSU ». 

 

Rapport Moral du Président : B. Defoin insiste sur le recrutement de MCA et l’investissement de PA-MSU. 

Maintien d’action de formation du collège avec 3 séminaires cette année 2012 organisés et un séminaire 

DPC sur 2 sites Reims et Troyes. Adopté à l’unanimité. 

 

Rapport financier du trésorier : JP Doulet les comptes sont positifs avec un budget de 26000 €, les 

cotisations 37 ont rapporté 5 291 €, ainsi que 2 800 € par les formations organisées à REIMS, mais 4 400 € 

sont reversés au CNGE. Les frais s’élèvent à   1 166 €. La cotisation reste inchangée. Adopté à l’unanimité 

 

Proposition de rembourser aux internes qui souhaitent se rendre au congrès du CNGE ou CMGF les frais 

d’inscription soit 185€. Adopté à l’unanimité. Prise en charge supplémentaire de 100 € si présentation ou 

poster à l’un des congrès soumise au bureau du CGECA au préalable. Adopté à l’unanimité. 

 

Demande du Doyen de nommer un représentant du CGECA pour siéger au conseil de gestion de la Faculté : 

1 conseil de gestion par mois : Candidature de J. Gentils Adopté à l’unanimité. 

 

Nomination de 12 représentants du CGECA au sein du conseil d’administration du DMG en essayant de 

respecter une représentation de chaque département de la CA. Choix pour une date butoir au 20 juin. 

CA  

Sortants ; JP Brulé, P Roua, B Roualet et R Servel 

Elus : L Dominguez, Girardot, A Hurtaud, et M. Loriot  

Composition du nouveau CA : Ambros (2011), M Cornibert (2010), B Defoin (2011), L Dominguez (2012), 

JP Doulet (2011), J Gentils(2011), L Girardot (2012), A Hurtaud (2012), M Loriot (2012), MA Périn ( 

2010), H Ruinart ( 2010), R Vannobel (2010)  

 

Bureau élu à l’unanimité : 

 

 Président : J Gentils 

 Vice-présidents : L Girardot, L Dominguez 

 Trésorier : JP Doulet 

 Secrétaire : A Hurtaud 

 Référent recherche du Collège : M Loriot 

 

 

Fin de séance autour d’un verre de l’amitié à 22H45 

 

 


